
Gibt es etwas Neues zur Bebauung des Marktplatzes? 
 
Die Verwaltung verneint dies. Im nächsten Bauausschuss erfolgt die Vergabe der 
Bauarbeiten zum ersten Bauabschnitt der Hauptstraße.  
Aufgrund der Vielzahl der in Bearbeitung befindlichen Maßnahmen wurden 
Gespräche mit Investoren zurückgestellt. Die Verwaltung wird in der neuen 
Legislaturperiode Vorschläge vorbringen, wie weiter vorgegangen werden kann. 
Zurzeit wurde dies zurückgestellt.  
 
 


